

Hausverwaltung Weisenburger GmbH entlastet Eigentümer von Miethäusern

24. Oktober 2014 | Immobilien

Profi-Hausverwaltung steigert die Rendite und erhält den Wert



Die Hausverwaltung Weisenburger GmbH ist der professionelle Mietverwalter in der Region Rastatt/Baden-Baden/Bühl/Karlsruhe und Murgtal. Dabei werden die Eigentümer von zahlreichen Arbeiten entlastet.

„Wir entlasten Eigentümer von vielen unangenehmen Arbeiten!“ das sagt Daniel Weisenburger, Geschäftsführer der Hausverwaltung Weisenburger GmbH aus Rastatt. Der Immobilienverwalter (IHK) kümmert sich mit seinem Unternehmen um die Betreuung von Mietobjekten jeder Art. So verwaltet er Miethäuser, einzelne Eigentumswohnungen für vermietende Eigentümer und auch gewerbliche Mietobjekte. Der Miet-Spezialist hat sich dabei auf die Fahnen geschrieben, die Immobilienbesitzer von unangenehmen Arbeiten zu entlasten: „Wir betreuen ein Objekt von A-Z für den Eigentümer, so dass dieser sich nicht selber um alles kümmern muss“ berichtet der Rastatter Geschäftsmann. Dabei bietet die Hausverwaltung Weisenburger GmbH mehrere Leistungspakete an. So können sich die Kunden den für sie optimalen Umfang der Hausbetreuung individuell zusammenstellen. Von der Vollbetreuung bis zum Erstellen von Betriebskostenabrechnungen übernehmen wir alles für einen vermietenden Hauseigentümer“ berichtet der Geschäftsführer.

Im Vollservice werden neben allen buchhalterischen Tätigkeiten auch die technische Betreuung, die Betreuung der Mieter und die gesamten Vermietungsaktivitäten übernommen. Ebenso gehört die Erstellung aussagekräftiger Betriebskostenabrechnungen für die Mieter zum Leistungsumfang.

Für die Eigentümer werden regelmäßig übersichtliche Zwischenabrechnungen erstellt, aus denen die Eigentümer Einnahmen und Ausgaben eines Objektes für eine Zeitperiode exakt erkennen können. So gewährleistet das Unternehmen Transparenz gegenüber den Kunden.

Die Hausverwaltung Weisenburger GmbH ist für zahlreiche Vermieter tätig. Diese wünschen aus den verschiedensten Gründen heraus eine professionelle Betreuung ihrer Immobilien durch einen erfahrenen Mietfachmann. Daniel Weisenburger verweist auf die langjährige Erfahrung der Familie in Immobilienangelegenheiten. „Unsere Familie hat seit fast 60 Jahren Immobilienkompetenz!“ berichtet er stolz.

Die Hausverwaltung Weisenburger GmbH aus Rastatt ist die professionelle Mietverwaltung für Objekte in der Region Rastatt/Baden-Baden/Bühl/Karlsruhe und Murgtal. Das Unternehmen verwaltet für die Besitzer von Immobilien deren Mietobjekte. Mit großer Kompetenz und fachlichem Wissen arbeitet die Firma zum Wohle der Hausbesitzer.

Für den Inhalt ist allein der Verfasser (Informationen anzeigen) verantwortlich.

Schlagwörter: Mietverwaltung Rastatt Hausverwaltung Rastatt Mietverwaltung Baden-Baden Hausverwaltung Baden-Baden Mietverwaltung Karlsruhe Hausverwaltung Karlsruhe